

Por VICENTE ECHERRI

La última novedad de la política cubana podría tener un precedente en este ciclo de la historia.

Los americanos vuelven a ser actores, agentes o como quiera llamárseles de nuestra realidad (o

Los firmantes de esta carta al Congreso creen que la afluencia de norteamericanos en Cuba va a

Yo creo que cualquier movimiento de parte de Estados Unidos tendiente a normalizar las relaciones

No me atrevo a vaticinar los resultados de la visita, pero creo que puede ser un paso importante en la historia

A muchos aquí nos sorprende las razones para que, como es lógico, esa cantidad de estadounidenses no partieran

Vigencia de una tradición

Escrito por Fuente indicada en la materia

Viernes, 18 de Junio de 2010 11:30 - Actualizado Viernes, 18 de Junio de 2010 11:33

Echerri 2010